

MOP invertirá más de \$ 61 mil millones en la región en licitación de obras priorizadas

Para este año, el Ministerio de Obras Públicas tiene un presupuesto de inversión un 10% mayor al del 2023, por lo que la ministra Jessica López instruyó adelantar los procesos de licitación y terminar con la práctica de licitar la mayoría de los proyectos en el último trimestre, respondiendo así a una demanda histórica de la industria de la construcción.

En el contexto del Plan de Licitaciones 2024, es que el MOP Coquimbo anunció la inversión de más de 61 mil millones de pesos a través de 55 obras prioritarias que vendrán a mejorar la calidad de vida de las y los habitantes de la región, y que corresponden a proyectos de las direcciones de Vialidad, Arquitectura, Obras Hidráulicas, Ser-

vicios Sanitarios Rurales y Aeropuertos.

Entre las obras se encuentra la conservación del Aeródromo Las Brujas, en Salamanca, cuya inversión supera los \$ 1.707 millones, así como la conservación del Aeródromo La Florida, en La Serena, por un monto de más de \$ 688 millones. Por otra parte, se encuentra la repo-

sición de la Posta de Guanaqueros, con una inversión de más de \$ 1.392 millones, y también la conservación de fachadas de los colegios Javiera Carrera, Héroes de la Concepción y Germán Riesco, por un monto de más de \$ 2.770 millones.

En cuanto a conectividad terrestre, se encuentra la conservación de seguridad

vial de la ruta 41CH, cuyo monto supera los \$ 4.850 millones. Respecto a temas hídricos, una de las obras importantes que se licitarán durante este año 2024 es la construcción del Servicio Sanitario Rural (SSR) El Olivo, en Ovalle, con una inversión de \$ 1.154 millones. Por otra parte, se realizarán obras de conservación en los SSR Las Cañas (Illapel), Los Nogales (Ovalle) y Punta Azul (Vicuña). Sobre infraestructura pesquera, se realizará la construcción del enrocado de protección de la Caleta Chungungo, en La Higuera, por más de \$ 3.738 millones.

■ Respecto a esta inversión y cómo esto aporta a la región, el seremi de Obras Públicas, Javier Sandoval Guzmán, señaló que «llevaremos a cabo obras que permitirán mejorar la calidad de vida de las y los habitantes de la región, entre las que se encuentran obras que darán conectividad vial a través de nuestra Dirección de Vialidad, o conectividad aérea, con el trabajo realizado por la Dirección de Aeropuertos. Es también importante señalar lo que se ha hecho con DOH, mediante la habilitación de los APR y la creación de infraestructura pesquera por la Dirección de Obras Portuarias.